

本町第二・第三町会が合併 「本町町会」が誕生しました

約5年前に合併の話が持ち上がり、今年度より新たに船出する事になりました本町町会です。

合併にあたっては、隣同士の町会ではありませんでしたが、事業等の方式がだいぶ違っておりました。その為、この間、花見、バーベキュー等を合同で開催し、双方の会員同士の交流を図っていききました。そして無事に5年の時を経て合併することができました。

まだ数ヶ月ですが、地域の広がりで会員数が増えた事により、町会の底力が、とても強化できたように感じております。今後も、32町会・自治会の皆様方の御指導の程、よろしく願いいたします。

本町町会 会長 佐藤 義則



熊川げんき広場



小嶋材木店前



福生駅西口



町会長協議会では、毎年様々なイベントに参加し、市民の皆さんとの交流を図りながら、町会・自治会の活動紹介や加入促進運動を行っています。

今年も10月4日(日)に福祉まつりが催され、町会長協議会のブースを設置し加入促進活動を行いました。

昨年好評だった昔なつかしい「ぶんぶんゴマ」と「ストロー竹トンボ」づくりを行い、各町会長は、子どもたちや

親御さんに、作り方や回し方などを丁寧に教えました。

子どもたちは、自分で作り、きれいな色を塗った手作りおもちゃで楽しく遊びました。

今後も、町会協議会では、こうしたイベントに参加し、町会・自治会を通じて、地域に住む皆さんが交流を深め、ご近所で気軽に協力できる環境づくりを図れるよう活動していきます。

福祉まつりに参加しました

紹介します 町会・自治会の活動

▽町会・自治会って、
どんなことをしているの？

町会・自治会は地域にお住まい
の方で組織する、より住みよい地
域づくりを目指して活動している
自主的な団体です。

市内には33の町会・自治会があ
り、地域の人たちが、お互いに「支
えあい」ながら、まちに「うるおい」
や「にぎわい」をもたらすさまざま
な活動を行っています。

ここでは各町会・自治会の活動
を「支えあい」「うるおい」「にぎわ
い」の3つのテーマの中から紹介し
ていきます。

支えあい

- ・防犯パトロール、災害時に備えた
自主防災組織の運営、防災訓練な
ど地域の安全安心を図る活動
- ・挨拶運動、声かけ運動など子ども
たちの健全育成に取り組み活動
- ・資源回収、町内清掃、花いっぱい
運動など、まちを美しくする活動

にぎわい

- ・夏祭り、盆踊り、もちつき大会、
その他町会・自治会独自のイベン
トの開催

うるおい

- ・運動会、ラジオ体操、市民総合体
育大会への参加など地域住民の
健康づくりを進める活動
- ・敬老会、募金活動など福祉に関す
る活動

にぎわい

秋の町会活動

牛浜第一町会
村野 実

牛浜第一町会は、町会活動の最
大の祭礼が終わると町会活動が下
火になるのを活性化させるため、
9月と11月の資源回収の後にレク



レーションを行っています。

9月は、バーベキュー大会で「焼
肉」や「焼きそば」を焼き、メインは
「新さんま」を炭で焼いて秋の味を
満喫しています。

レクレーションの間には、秋の全
国交通安全運動のテント詰め。各
ブロック、団体がいろんな話でもり
あがっています。

10月は「防災研修見学会」。今年
は山梨県立防災安全センターで災
害、防災の体験研修をして帰りに
は、秋の味覚を満喫して来ました。

総合防災訓練の活動には、毎年
多くの会員の方が参加されていま
す。皆さん真剣に取り組み、有事の

際に活用できるように、がんばって
います。

11月は、そば打ち大会です。町
会のそば打ち名人が中心となり、
そば打ち初心者の実習を皆さんで
応援をしながら、名人が打ったそ
ばを試食し、楽しんでいきます。当日
は、七五三を迎えたお子さんに、
お赤飯を渡して祝っています。

こうした活動に参加して初めて
町会員になってよかったと言って
くれる会員さんもいらっしゃいま
す。

今後とも、防災、防犯活動と共
にレクレーションにより参加しや
すい町会活動を行っています。

支えあい

創立40周年を迎えて

武蔵野台一丁目町会
田村 光男

武蔵野台一丁目町会は、今年度
創立40年目を迎えました。福生地
区では、本町に次いで若い町会で
すが、高齢化も進んでいます。

しかし、「武蔵野台老人クラブ」
は、福生市の輪投げ大会で好成績
を収めるなど、元気に活躍してい
ます。クラブ員同士の支え合いも
素晴らしく、高い参加率で活動し

町会・自治会の加入に関するお問合せは、042-551-1590(協働推進課)へ